

Comunicación

**NOTA DE PRENSA**

**EL GOBIERNO DE ESPAÑA DESTINA 5.000.000 DE  
EUROS PARA LA PUESTA EN VALOR DEL CAMINO  
DE SANTIAGO A SU PASO POR LA CIUDAD DE  
BURGOS**

**Tras las diferentes conversaciones mantenidas entre el alcalde de Burgos y la presidenta de Patrimonio Nacional, la ciudad de Burgos verá mejorado el trazado de la ruta jacobea en varios puntos estratégicos**

**El parque del Parral, el Hospital del Rey, la ermita de San Amaro y la Plaza del Sobrado recibirán una inversión millonaria desde el Gobierno de España**

18 de junio de 2021.- El alcalde de Burgos, Daniel de la Rosa, ha trasladado en la sesión plenaria del Ayuntamiento burgalés celebrada hoy la información transmitida por el Ministerio de Turismo sobre las cantidades que el Gobierno de España tiene previsto invertir en la mejora de diferentes puntos del Camino de Santiago a su paso por la ciudad.

Cinco millones de euros es la cantidad global anunciada, que se repartirá del siguiente modo: Finca del Parral (3 millones de euros), Torre del Hospital del Rey (1 millón de euros), Tapia de la ermita de San Amaro (200.000 euros) y, por último, inmuebles vacantes en la Plaza del Sobrado (800.000 euros).

Las exigencias del alcalde burgalés y la buena sintonía encontrada con la responsable de Patrimonio Nacional, D<sup>a</sup> Llanos Castellanos, han cristalizado en una decidida apuesta del Ministerio por la revitalización del trazado en la capital burgalesa en un año tan especial para la ciudad, en el que coincide el 800 aniversario de la Catedral de Burgos y la celebración del año Jacobeo.